

**REGION DU CENTRE**

**Travaux d'entretien courant des routes en terre avec enrochements au profit de la mairie  
de l'arrondissement n°8 /Ouagadougou**

**AVIS DE DEMANDE DE PRIX**  
**N°2024-001/CO/ARRDT N°8/M/PRM**  
**Financement : Budget communal/ Arrondissement n°8 gestion 2024**

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics Gestion 2024, de l'arrondissement n°08.

1. La mairie de l'arrondissement n°08, 01 BP : 85 Ouaga 01 tel : 70-78-80-15 lance une demande de prix ayant pour objet travaux d'entretien courant des routes en terre avec enrochement au profit de la Mairie de l'Arrondissement n°8. Les travaux seront financés sur les ressources de la commune de Ouagadougou / Arrondissement n°8.

2. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréées dans la catégorie T3 au moins pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration.

Les travaux répartis comme suit :

Lot 1 : TRAVAUX D'ENTRETIEN COURANT DES ROUTES EN TERRE DE 3 KILOMETRES LINEAIRES AU PROFIT DE L'ARRONDISSEMENT N°8  
\*budget prévisionnel : vingt-cinq millions (25 000 000) FCFA TTC

Lot 2 : TRAVAUX D'ENTRETIEN COURANT DES ROUTES EN TERRE AVEC ENROCHEMENTS DE 1.5 KILOMETRE LINEAIRE (1.5 KML) AU PROFIT DE L'ARRONDISSEMENT N°8  
\* budget prévisionnel : trente un millions huit cent dix-sept mille cent cinquante un (31 817 151) FCFA TTC

3. Le délai d'exécution ne devrait pas excéder :

- ☐ **Lot 1 Soixante (60) jours**  
☐ **Lot 2 Soixante (60) jours**

4. Les candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix dans les bureaux de la Personne Responsable des Marchés 01 BP : 85 Ouaga 01 Arrondissement n°08 Tél : 70-78-80-15

5. Tout candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix à Ouagadougou/Arrondissement n°08; 01 BP 85 Ouaga 01

Tel : 70-78-80-15 et moyennant paiement d'un montant non remboursable de cent mille (100 000) francs CFA auprès du Service de la régie de recettes (bureau de vente des timbres) de la Mairie de l'Arrondissement n°08. En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception du dossier transmis par le soumissionnaire.

6. Les offres présentées en un original et trois (03) copies, conformément aux Instructions aux candidats, et accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant de sept cent cinquante mille (750 000) francs CFA pour le Lot 1 et de neuf cent mille (900 000) francs CFA pour le Lot 2, devront parvenir ou être remises au secrétariat particulier du Président de la Délégation Spéciale de l'arrondissement n°08, 01 BP 85 Ouaga 01 tel : 70-78-80-15 avant le **07/03/2024 à 9 heures**. L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des soumissionnaires qui souhaitent y assister.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception de l'offre transmise par le soumissionnaire.

7. Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pour un délai maximum de soixante (60) jours calendaires, à compter de la date de remise des offres.

**La Personne Responsable des Marchés**

**Sandra Nadine BALIMA/ TIEMTORE**  
Inspecteur du trésor des collectivités

**[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]**

REGION DU CENTRE

Routine maintenance work on earth roads with riprap for the benefit of the town hall of district no. 8 /Ouagadougou

**PRICE REQUEST NOTICE**  
**N°2024-001/CO/ARRDT N°8/M/PRM**

**Financing: Municipal budget/District n°8 management 2024**

This notice of request for price follows the adoption of the public procurement plan Gestion 2024, of district no. 08.

1. The town hall of the district n°08, 01 BP: 85 Ouaga 01 tel: 70-78-80-15 launches a price request for the purpose of routine maintenance work on earth roads with riprap for the benefit of the Town Hall of District No. 8. The work will be financed from the resources of the municipality of Ouagadougou / District n°8.

2. Participation in the competition is open to all natural or legal persons approved in category T3 at least as long as they are not banned or suspended and in good standing with the 'administration.

The work is distributed as follows:

Lot 1: ROUTINE MAINTENANCE WORK ON EARTH ROADS OF 3 LINEAR KILOMETERS FOR THE BENEFIT OF DISTRICT No. 8 "projected budget: twenty-five million (25,000,000) FCFA including tax

Lot 2: ROUTINE MAINTENANCE WORK ON EARTH ROADS WITH 1.5 LINEAR KILOMETER RIPRAP (1.5 KML) FOR THE BENEFIT OF DISTRICT N°8

forecast budget: thirty-one million, eight hundred and seventeen thousand, one hundred and fifty-one (31,817,151) FCFA including tax

3. The execution time should not exceed: **Lot 1**

☐ **Sixty (60) days Lot 2 Sixty**  
☐ **(60) days**

4. Eligible and interested candidates can obtain additional information and consult the price request file free of charge in the offices of the Person Responsible for Contracts 01 BP: 85 Ouaga 01 Arrondissement n°08 Tel: 70-78-80-15

5. Any eligible candidate, interested in this notice, must remove a complete set of the price request file in Ouagadougou/District n°08; 01 BP 85 Ouaga 01

Tel: 70-78-80-15 and upon payment of a non-refundable amount of one hundred thousand (100,000) CFA francs to the Revenue Authority Service (stamp sales office) of the Town Hall of District no. "08. If sent by post or other method of mail, the Person responsible for procurement cannot be held responsible for non-receipt of the file sent by the tenderer.

6. Offers presented in one original and three (03) copies, in accordance with the Instructions to Candidates, and accompanied by a bid guarantee in the amount of seven hundred and fifty thousand (750,000) CFA francs for Lot 1 and nine hundred thousand (900,000) CFA francs for Lot 2 must reach or be delivered to the private secretariat of the President of the Special Delegation of district n°08, 01 BP 85 Ouaga 01 tel: 70-78-80-15 before on **03/07/2024 at 9 a.m.** The opening of bids will be done immediately in the presence of bidders who wish to attend.

In the event of sending by post or other method of mail, the Person responsible for procurement cannot be responsible for non-receipt of the offer sent by the bidder.

7. Bidders will remain committed to their offers for a maximum period of sixty (60) calendar days, from the date of submission of the offers.

***The Person Responsible for the Markets***

**Sandra Nadine BALIMA/ TIEMTORE**  
Community Treasury Inspector